

Le 20 octobre 2022, à Mont de Marsan

Mademoiselle, Monsieur,

Je tenais personnellement à vous écrire ce courrier, pour vous faire partager l'envie, et l'importance que revêt le Conseil municipal des enfants.

Mairie

C'est un moment fort et riche de la démocratie qui vous attend, celui d'être candidat à une élection, de débattre, et de voter pour vos futurs représentants.

Pour les futurs élu(e)s nous comptons sur votre imagination, votre bon sens et votre envie de communiquer la vision que vous avez de votre ville, vision qui n'est sans doute pas la même que celle de vos aînés. Vous aurez aussi à exprimer les attentes des jeunes de tous les quartiers de la ville.

Le Conseil municipal des enfants participe à l'engagement de l'équipe municipale de développer le plus possible la démocratie participative et la citoyenneté. Cette vision est d'autant plus importante que, dans les décennies à venir, l'une ou l'autre d'entre vous aura à conduire les affaires de la commune à notre place. Vous l'aurez compris, l'avenir vous appartient !

Vous aurez, au cours de votre mandat, à découvrir que gérer les affaires d'une collectivité n'est pas toujours chose facile mais vous constaterez aussi le bonheur de voir aboutir des projets pensés pour notre ville.

Un mandat, vous le verrez, c'est travailler, travailler et encore travailler pour les autres, pour faire que nous soyons toujours plus fiers de notre ville, plus heureux d'y vivre.

Mener les affaires d'une collectivité, c'est aussi un travail d'équipe entre élus et fonctionnaires : vous aurez durant votre mandat à travailler avec les services municipaux et notamment avec les services Jeunesse Éducation.

Ce mandat de conseiller municipal jeune sera aussi pour vous l'occasion d'apprendre à écouter l'autre, à exprimer ses opinions, ses réflexions, en toute correction et politesse, dans le respect de toutes et tous.

Je vous souhaite un excellent travail et je vous assure que vous recevrez de nous tous, élus et fonctionnaires de la ville, tout le soutien que vous attendez afin de mener à bien la mission qui est la nôtre au service de notre ville et de ses citoyens.

Prenez-la à bras-le-corps et engagez vous pleinement dans ces élections !

*Nous avons besoin de vous
pour construire la
ville de demain*

M. Charles DAYOT
Maire de Mont de Marsan